

---

**IT**

---

**Imaginación y Talento**

---

# IT - VISIÓN

---

## Imaginación y Talento

La **I**maginación y el **T**alento es el espacio común de aquellos hombres y mujeres que un día soñaron apasionadamente la creación de algo propio y único, y bajo una perspectiva empresarial se entregaron a convertirlo en una forma de vida con propósito de servicio y ánimo de excelencia.

En “**Imaginación y Talento S.L.**” soñamos que la imaginación y el talento individual de cada uno de esos hombres y mujeres extraordinarios pueda ser un poderoso motor de inspiración, contribución, consciencia y cambio social, mostrándose al mundo no solo desde lo individual, sino también desde lo colectivo.

En el contexto histórico actual, quizás el de más incertidumbre de las últimas décadas, las gentes están más necesitadas que nunca de **inspiración colectiva y referentes** de la fortaleza y capacidad que puede aglutinar la sociedad civil emprendedora si dejamos de lado las estériles batallas ideológicas y partidistas.

Si tienes este dossier en tus manos, significa que en IT hemos considerado que **eres uno de esos hombres o mujeres extraordinarios** que desde la excelencia de tu sueño empresarial puedes ser, junto a otros como tú, el motor de un cambio colectivo igual de extraordinario.

---

# IT - QUIÉNES

---

## Imaginación y Talento



### **Mario Díez**

Presidente y CEO Imaginación y Talento S.L.  
Presidente Asociación Justicia Poética.  
Abogado penalista (El caso Kote Cabezudo).  
Autor “¡Yo soy Dios!”



### **Melchor Miralles.**

Socio fundador Imaginación y Talento S.L.  
Periodista. Director It-Magazine.  
Productor audiovisual. “En el nombre de ellas” (NetFlix).  
Prensa. Radio. Televisión. Cine.



### **Ana Mayoral.**

Socia fundadora Imaginación y Talento S.L.  
Licenciada en Derecho.  
Gestión y desarrollo de proyectos.  
Coordinadora de recursos humanos.

---

# IT - QUÉ

---

## Imaginación y Talento

Imaginación y Talento es un proyecto de **comunicación audiovisual** alternativo.

Es también un espacio de **co creación** que aglutina **profesionales** y **marcas** que destacan por su propuesta imaginativa y/o por la especialidad de su talento en cada uno de los sectores representativos de la sociedad.

Finalmente es un vehículo de **contribución**. Las diferentes sinergias que se crearán alrededor de la imaginación y el talento cristalizarán en la aportación de **valor**, **conciencia** y **desarrollo** que apunte a cambios sociales necesarios.

Imaginación y talento es la **diversión** por la **creación**.

Sin prejuicios. Sin limitaciones.

---

# IT-MAGAZINE

---

## Imaginación y Talento



IT - MAGAZINE es una revista digital de **actualidad y tendencias**.

Sin sectarismos. Plural. Con un **ánimo divulgativo**.

**Periodismo**. Ni más ni menos.

Nos enteramos de las cosas, **nos informamos** sobre ellas, **verificamos** la información, la **escribimos** y la **publicamos**. Si se nos oculta algo podemos hacer la misma pregunta a 50 personas o plantearle a una misma persona cincuenta veces la misma pregunta, hasta que tenemos **respuestas**. Trabajamos con un pie en la literatura y otro en la notaría, sabemos que la verdad se esconde a los ojos de los impacientes.

En tiempos de muerte del periodismo, resulta más necesario que nunca un medio **independiente** y **valiente**.

IT- MAGAZINE es el punto de encuentro de los inconformistas, los rebeldes y los despiertos.

---

# LO + IT

---

## Imaginación y Talento



LO + IT es la selección exclusiva de aquellas **marcas** (emprendedores, productos y/o servicios) que desbordan más imaginación y talento en cada uno de los **sectores representativos de la sociedad**.

LO + IT es una apuesta por el **poder transformador** del talento y la imaginación al servicio de una visión común.

Seleccionamos un solo LO + IT por provincia y sector generando un **ranking de excelencia** que alimentará sinergias multiplicadoras para cada marca al tiempo que creamos comunidad entre el gran público.

Los seleccionados hacen una **oferta de valor** específica para la comunidad + IT y realizan una aportación variable a Imaginación y Talento, acorde a nuestro compromiso con su excelencia.

LO + IT no es publicidad. Nadie puede ser LO + IT pagando una tarifa publicitaria. Tan sólo con Imaginación y Talento.

---

# CONTRIBUCIÓN

---

Imaginación y Talento



Nacemos con la misión de convertir la imaginación y el talento en **motores de cambio**.

Nuestro **compromiso** de transformación social es **innegociable**.

No concebimos la exaltación de la imaginación y el talento sin un **horizonte de contribución.**

Nos alineamos con las causas de la Asociación sin ánimo de lucro "**Justicia Poética**" en tres áreas concretas:

- Su ambiciosa **defensa** de los derechos de los niños.
- Su **persecución** especializada de los delitos contra la indemnidad sexual.
- Su permanente **vigilancia** sobre la corrupción del poder político y judicial.

Somos el cambio que queremos ver en el mundo.

---

# MARCAS 2024

---

## Imaginación y Talento

### LO + IT EL RANKING

52 provincias + 1 universal.

12 sectores representativos.

1 elegido por cada provincia y sector.

Presencia en la revista IT-MAGAZINE con doble posibilidad de consulta, por provincia o por sector representativo.

Alojamientos - Restauración - Comunicación/redes - Cultura/arte  
Innovación/Tecnología - Formación - Salud/Bienestar - Ocio/Turismo  
Moda - Desarrollo personal/espiritualidad - Deporte - Ecologismo/Mundo animal

Anuario LO + IT 2024. Formar parte de un club de prestigio.

Imaginación y Talento elaborará un videobook de los hombres y mujeres + IT del año con breve biografía personal e historia de su marca, así como los objetivos de contribución social y cambio acometidos durante el ejercicio.

Espacios preferenciales en IT-Magazine.

Menciones en redes sociales de alto alcance.

Plan anual de comunicación personalizado y a convenir

Distintivos LO + IT oro / plata / bronce. Según nivel de excelencia.

---

# COMPROMISO

---

## Imaginación y Talento



## EN 2024

Los recursos de la contribución aportada por LOS + IT, revierten en:

- Desarrollo de la comunidad **#SomosIT**, ciudadanos despiertos que abrazan el ideario de Imaginación y Talento aportando a su vez contribución.
- “**Vecinos de...**”, iniciativa de carácter didáctico y divulgativo a medio y largo plazo para trasladar a la ciudadanía que la sociedad civil es responsable de su propio destino, proporcionando información y herramientas contrastadas para el rescate de los valores democráticos al margen de los partidos políticos y sus ideologías.

- Al menos el 25% de nuestra facturación será íntegramente donada a la **Asociación sin ánimo de lucro Justicia Poética**, y se destinará a:
  1. Gastos acusación popular en defensa de las niñas explotadas sexualmente en Baleares bajo tutela de la Administración, incluida previsible fianza de 12.000 euros para personación.
  2. Iniciativa legislativa popular para reformar la *“Ley Orgánica 8/2021, de 4 de junio, de protección integral a la y la adolescencia frente a la violencia”* a los efectos de que:
    - Todo menor pueda designar abogado de su elección en cualesquiera procesos administrativos o judiciales.
    - Toda declaración de desamparo sobre un menor tenga que ser avalada por un juez en un plazo máximo de 72 horas.
  3. Programa **“En el nombre de ellas”**, inspirado en las víctimas de Kote Cabezudo, para la defensa y reparación integral de víctimas de delitos contra la libertad sexual sin que tengan que sufrir el calvario judicial que sufrieron aquéllas.

---

# NUESTRA HISTORIA

---

## Imaginación y Talento



Quizás has llegado hasta aquí sin entender muy bien de qué va todo esto. No te culpo porque no es fácil. En unas pocas líneas más te cuento mi historia y te prometo que ya no te robo más tiempo.

Me llamo Mario Díez. Soy el que ha ideado esto. Soy abogado. En 2013 me llegó un pequeño caso de aparente estafa. Escarbé y descubrí una trama inimaginable con decenas de víctimas de pornografía infantil, abusos sexuales y corrupción judicial. Llevo 10 años de mi vida dedicados a ellas. Me dijeron que era un imposible. Imposible es sólo una opinión...

Puedes (y te recomiendo) ver nuestra historia en Netflix: *“En el nombre de ellas. El caso Kote Cabezudo”*, docu-serie de 3 episodios.



En un momento determinado tuve que escoger: ayudar a esas mujeres incondicionalmente y hasta el final, a sabiendas de que no podrían pagar mi ayuda; o apartarme para seguir haciendo dinero con mis cosas.

Escogí lo primero. Y el Universo, de mil maneras que ni podía soñar, me ha devuelto multiplicado todo lo que di sin esperar nada a cambio.

En redes sociales me dicen que soy un héroe. Yo creo que sólo soy un tipo normal, alguien como tú, que en un momento crucial de su vida simplemente decidió hacer lo correcto. Sólo eso. Y sé que hay muchos más como yo. Lo sé porque he conocido a unos cuantos en este camino sin los que no habría llegado hasta aquí.

Para eso he creado IT. Para aglutinar a un buen puñado de “héroes”, darnos un poquito juntos incondicionalmente de forma coordinada, y hacer posibles algunos imposibles increíbles.

Si has llegado hasta aquí es únicamente porque me ha vibrado que tú puedes ser uno de ellos. Si es así, estoy deseando que nos pongamos manos a la obra. Si no es así, enhorabuena por eso lindo e inspirador a lo que te dedicas y que de un modo u otro me condujo hasta ti.

-----



Cuando Mario Díez me propuso integrarme en Imaginación y Talento vibró mi alma. Nos unía ya una amistad a prueba de jueces y gobiernos y de odiadores con pasamontañas, y nos unía la investigación y denuncia del “Caso Kote Cabezudo”, una historia de esas que te raja y de la que sabes que no te puedes ni quieres bajar en la vida.

Y si además estaba Ana Mayoral en el equipo, una vez más el no no era una opción. Imaginación, talento y periodismo, caiga quien caiga, aunque caigamos nosotros, que no vamos a caer porque cuando el Universo te da lo que incluso quizá no mereces no se admite defraudarle.

Nos gusta la gente buena, y sabemos que la confianza no te la da tener todas las respuestas sino estar abierto a todas las preguntas. Coleccionamos días y no tenemos ninguno repetido. Todos los miserables terminan por estropear su biografía y nosotros queremos dignificarla.

Cuando no hay viento a favor, tantas veces, nos gusta remar a contracorriente. No somos un número, no desfilamos al paso, nos gusta salirnos de la fila porque somos los únicos guionistas y protagonistas de nuestra vida. Y queremos sumar a la travesía a los mejores, por eso hemos llegado a ti. Si te subes al barco, bienvenido a casa y si no, siempre te acompañaremos en tu singladura, porque eres IT.



Mi experiencia previa trabajando desde el principio por y para la Asociación Justicia Poética en el Caso Kote Cabezudo me enganchó sin remedio a este arte de hacer posible lo imposible.

Los socios que me acompañan en esta aventura, Melchor y Mario, personas a las que admiro personal y profesionalmente, son mi mejor garantía para soñar. Sé que vamos a ser el cambio que queremos ver en el mundo a través de la unión de la sociedad civil en un proyecto de contribución global a salvo de ideologías y partidos.

---

¿Nos ponemos a ello?

**Tfno/Whatsapp: 684 600 862 - Mail: [it@imaginaciontalento.com](mailto:it@imaginaciontalento.com)**